



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 52, n° 8

Bien-aimé Dieu de l'Or

1^{er} avril 2009

L'alchimie divine de l'échange cosmique **Le cercle d'or**

Partie 2

Joignons nos mains et nos cœurs en ce moment même pour ressentir le courant du cosmos pendant qu'il traverse la communauté de l'Esprit Saint partout dans le monde. Formez maintenant l'anneau d'or du Dieu de l'Or et voyez comment il électrisera les gens pour restaurer cette économie.

[La Messagère :

Toutes les mains doivent être jointes pour qu'elles forment un cercle de lumière. Si vous vous adossez contre les murs, vous formerez le cercle. Que le feu sinueux de notre cercle s'enroule le long des murs de toutes les pièces afin que nous ne formions qu'un seul cercle continu pour le Dieu de l'Or.

La Messagère et l'assemblée récitent le décret qui suit pour l'abondance]

O Dieu d'amour, toi Dieu de l'or,
Dans le creux de ta main,
Mon succès éternel tu détiens,
L'abondance est mienne par ta loi !

Viens maintenant avec ton amour
Issu de tes trésors là-haut;
Libère-moi de tout manque,
Accomplis la loi et guide-moi !

Pour l'abondance déversée,
Mon Dieu est adoré;
Mène à bien la gloire de ton plan,
Par ta grâce JE SUIS un homme de Dieu!¹ (6x)

L'unité des cœurs

Bien-aimés, je m'adresse ainsi à vous parce que vous êtes la manifestation de la loi du Un. Vous êtes donc des *êtres* bien-aimés. Je vous vois comme étant une manifestation indivisible du Dieu Tout-puissant – des cellules dans le corps du Christ, le *Corpus Christi* universel, la lumière universelle même.

Maintenant, de mon cœur aux vôtres, je fais passer à travers ce cercle de lumière une puissante projection de ma présence de la loi du Un pour que vous puissiez vous sentir comme étant une partie de moi, tout comme je suis une partie de vous. En cette heure et en ce moment, soyez conscients de l'unité des cœurs et ressentez la force des saints d'en haut et d'en bas.

Vous êtes maintenant attirés dans l'octave éthérique. Scellez vos yeux et méditez dans votre cœur pendant que je vous attire dans l'octave éthérique de cette ville. Les saints qui occupent ce plan prennent, en ce moment, votre place dans le plan physique et nous voyons de nouveau la raison d'être de l'alchimie divine de l'échange cosmique.

Cœurs bénis de flamme vivante, je vous demande en ce moment de faire circuler mon pouls à travers cette ligne, en commençant par le cœur de la messagère (pause de 4 secondes). Ressentez-le fermement et fortement et renvoyez-le fortement comme vous l'avez reçu, pour que vous puissiez comprendre que vous êtes connectés, de la même façon, au pouls de Dieu dans le Grand Soleil Central. Maintenant, vos cœurs ne font qu'un avec votre puissante Présence JE SUIS.

N'ayez pas peur, car la peur est le grand fléau de l'économie de cette nation. Toutefois, n'ayez pas la confiance superficielle de ceux qui ne réalisent pas que la mort et l'enfer s'opposent à la vie abondante, mais ayez la confiance qui s'écoule du centre de pouvoir d'un cœur qui est uni à Hélios et Vesta. Saluons les puissants Parrain et Marraine de ce système de monde et récitons leur mantra pour soutenir le battement de votre cœur avec le Soleil Central, à travers le leur :

[La messagère et l'assemblée récitent le décret à Hélios et Vesta :]

Hélios et Vesta !
Hélios et Vesta !
Hélios et Vesta !
Que la lumière inonde mon être!
Que la lumière se répande en mon cœur!
Que la lumière se répande au centre de la terre!
Et que la terre soit transformée en un Jour Nouveau!

Le Royaume de Dieu sur Terre

Bien-aimés cœurs de flamme vivante, toute chose est possible avec Dieu. Je demande que le prochain numéro de la revue *Heart*² parle du sujet de l'or. Cœurs bénis, c'est le temps et la place pour le faire. Et, peu importe où vous vous tenez sur terre, une ouverture est établie dans l'octave éthérique.

Souvenez-vous de votre raison d'être, du vêtement de Dieu sur vous. Alors, marchez sur terre en tant qu'émissaires du ciel. Sachez où est votre place. Restez en paix. Et faites que l'exemple de votre présence soit un rappel à tous que l'âge d'or est une réalité en ce moment dans le plan éthérique.

Il ne manque qu'une accélération de conscience pour précipiter ce plan sur terre. C'est la vie et non la mort qui est la porte ouverte pour la descente du ciel. Vous pouvez voir le royaume de Dieu sur terre pendant cette vie-ci, si vous le voulez. Dieu a déjà prévu qu'il en soit ainsi.

Le cercle d'or est infini

Je scelle ce cercle de feu, ce cercle d'or. Pendant que vous ferez appel quotidiennement à moi, et que vous récitez mon mantra ainsi que le mantra d'Hélios et de Vesta et de la bien-aimée Fortuna, Déesse de l'Abondance et que vous enveloppez le mantra dans la flamme violette et dans la protection divine de l'Archange Michel, faites aussi appel pour que ce cercle d'or soit rétabli et qu'il inclue chaque porteur de lumière sur terre, tous ceux qui font partie de la Grande Fraternité Blanche et les saints qui s'attardent dans les villes éthériques.

Bien-aimés, le cercle d'or existe. C'est l'unité des fidèles de Dieu.

Notre fraternité de lumière vous offre véritablement des cercles et des cercles d'amour tendre. Le cercle ne peut pas être brisé. Il est infini! Et il devient la sphère.

En réalité, votre cercle est autour de la sphère dorée du corps causal du Christ cosmique et j'y ajoute mon corps causal en le superposant au-dessus de cette conscience christique universelle. Le cercle est donc infini. Les électrons individuels qui ont choisi d'être infini font partie de l'infinité quand ils deviennent un, tout comme le bien-aimé, le un bien-aimé.

Séparez vos mains maintenant et vous êtes les *uns* bien-aimés – une fois un égale un, toujours le Un universel. Gardez cette conscience de Dieu et vous ne connaîtrez plus jamais les limites du temps et de l'espace.

N'oubliez pas le cercle. Maintenant, formez-le à nouveau et voyez comme c'est facile de revenir à cette conscience du cercle d'or qui enveloppe la sphère.

L'anneau de mariage n'est-il pas permanent ? N'est-ce pas l'anneau qui vous unit à Maitreya et au Christ cosmique et à votre flamme jumelle ? N'est-ce pas l'anneau de lumière par lequel vous faites vœu d'introduire cette conscience dans votre vie et dans vos mariages, pas juste dans un mais dans plusieurs mariages dont vous avez fait l'expérience au cours de dizaines et de centaines de milliers d'années ?

Par conséquent, le cercle est un et ses parties individuelles représentent les marques des expériences le long du chemin. Vous êtes les repères vers la conscience de Dieu.

Soyez alors comme les Bouddhas et les bodhisattvas. Faites que le monde croise votre sentier – traversant chacun de vos cœurs, méritant de faire l'expérience de votre corps causal qui y est enregistré et de la compassion inhérente au fait d'avoir vécu sur terre, fait l'expérience de la douleur et compris les troubles des cœurs de beaucoup de gens. Ainsi, en incarnation, bien-aimés, vous êtes très bien préparé pour ancrer l'infinité et pour être la porte ouverte pour ceux qui ne sont pas infinis – mais qui, avec vous, deviendront bientôt les bien-aimés.

Pensez à moi. Pensez à mon cœur, car je suis toujours la sphère dorée d'infinité, le cercle doré de l'union cosmique.

Vous pouvez le faire en pensée et en méditation – en tendant vos mains vers celles du cercle des saints. De fait, bien que vos mains physiques soient séparées en ce moment, le lien est permanent et le cercle se poursuit dans l'octave éthérique. Voici à nouveau l'échange divin – les saints reprennent le gouvernail éthérique et vous, le gouvernail physique, car c'est votre heure et l'heure du pouvoir de la victoire de Dieu en vous.

Le Christ vous salue.

LES TRÉSORS DE LUMIÈRE

Au nom de la bien-aimée toute-puissante et victorieuse Présence de Dieu JE SUIS en moi, de mon bien-aimé Moi christique sacré et du Moi christique sacré de toute l'humanité, je fais appel aux bien-aimés Hélios et Vesta, au bien-aimé Jésus le Christ, au bien-aimé tout-puissant Cyclopéa, au bien-aimé Saint-Germain et à la bien-aimée Portia, au bien-aimé Victoire, au bien-aimé Seigneur Lanto, à la bien-aimée Fortuna, Déesse d'Abondance, aux bien-aimés Gourou Ma et Lanello, à l'Esprit entier de la Grande Fraternité Blanche et à la Mère du Monde, à la vie élémentale – le feu, l'air, l'eau et la terre !

Afin que brille la glorieuse flamme de précipitation à travers le *Summit Lighthouse*, chaque activité et esprit constructif sur terre, y compris en moi-même et dans mon monde, dans le but de manifester l'abondance de toute sagesse, lumière, détermination et de tout amour dont nous aurons jamais besoin pour accomplir le plan de Dieu et élever l'humanité dans la glorieuse liberté de l'âge d'or de Saint-Germain que JE SUIS en voie de répandre maintenant et à jamais, je décrète :

Fortuna, Déesse d'Abondance,
De la richesse qui vient de Dieu,
Déverse tes trésors de soleil.
Et accorde maintenant à tous ceux

Dont le cœur est uni à Dieu
Le pouvoir de faire descendre d'en haut
L'abondance pour parfaire le plan
Que les maîtres assignent à chaque homme.

Accorde notre esprit avec le tien,
Et donne-nous de voir ainsi
Que l'opulence existe pour ceux
Qui se tournent vers Dieu et le prient.

Nous demandons, nous réclamons
L'abondance de la main de Dieu,
Pour que sur la terre comme au ciel
Les hommes expriment l'Amour divin.

Et en toute confiance, j'accepte consciemment que cela soit manifeste, manifeste, manifeste, (3x) ici et maintenant avec tout pouvoir, éternellement soutenu, toute puissance agissante, se répandant à jamais et enveloppant le monde jusqu'à ce que tous soient pleinement ascensionnés dans la lumière et libres ! Bien-aimé JE SUIS ! Bien-aimé JE SUIS ! Bien-aimé JE SUIS !

On trouve ce décret dans *Prières, méditations et décrets dynamiques pour une transformation personnelle et planétaire*, n° 55.01.

« Le Phare du sommet répand son éclat sur le monde entier pour se manifester comme Perles de sagesse. »

Cette dictée du Dieu d'Or a été prononcée par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le lundi 3 septembre 1984, au Rakoczy Mansion, The Community Teaching Center, Washington, D.C.

1. Cela fait partie du décret 55.00, *L'Abondance de tout bien et le cadeau parfait*. Le décret entier est imprimé dans le livre de décrets.
2. Le Dieu de l'Or fait référence au magazine *Heart: For the Coming Revolution*, publié par Summit University Press entre 1980 et 1986.